

25年2月22日(土) はれ

あつという間に2月も下旬です。「年賀状」を出そうと思っているうちにトシが明け、松の内ならまだOKかと。あつ過ぎてる。でもでも“本当の年明けは節分”だから、そこに合わせて出しましょう。って…節分はいつ?なんて言っていたら、このていたらく。まあ例年通りのボンヤリ具合。時は過ぎてても進化はしない。むしろ退化促進中です。ここ数ヶ月、朝目覚めた時に“身体が痛くない事”が有りません。必ず何処かが痛い。関節・筋・筋肉・骨。コレはいついたいなんの病いなのか?うちのAIにたずねました。答えは、「初期の更年期障害です」だって。グヌヌヌツ。楽壺楽拿でもらった森永ハイチュウが歯にくっつくのもコーネンキのせいなのか?…まあ“まだ赤ちゃんのAI”の言う事ですからね、はい、はい。うん、気にしない。気にしない。気にしないんだから。(その赤ちゃんに、オセロで勝てないのは誰かなんて言わない様に。)毎年3月4月はゆーっつな時期です。お花見なんて最低デス。世の中の進級・卒業・ゴ入学・ゴ就職とかに、なんだかモヤモヤ・ズキズキします。その上に花粉症。な・の・に、えっコーネンキだと?…あつ、気にしない、気にしない。気にしないんだからね!。気分を変えよー。外に出よー。電車に乗って池袋〜。今日も人、多いな。地下道を歩いていくと、以前がチャピンとムックが柱に石盤になって、ケタイ通信会社の広告をしていた場所で、今日は岩手県の何処かの町が観光キャンペーン中。地代の高いところでゴ苦労様です。更に歩いて“いけふくろう”の前です。“いけふくろう”は年末から着せられていた、世にも恐ろしい毛糸の着ぐるみを脱いでいました。よかったよかった。無事を見届けて、IKE・Biz(イケビズ)へ。あつ、またカルデスで無料のコーヒーを飲むのを忘れていました。う〜。

池袋駅の西、消防署の隣りの建物がIKE・Bizです。消防署の裏では救急車が洗車中。車庫では全台揃って待機中でした。1台も出ていない。なんと平和な光景。…IKE・Biz、3階へ。エボック・研修室2です。13時半、楽壺楽拿の始まりです。目覚めたらもうお昼。という方、1日の折り返しは過ぎてているけど、まだ諦めるには早いです。17時まで開いています。今回の参加者は、当事者が2人、親御さんが1人とスタッフが2人です。今日の話題は、「100均で買ったモノ」参加者のおひとり、スクレーパーを買いました。浴室のお掃除用に使っていたモノが古くなったので、新しいモノを探したそう。今まで使っていたのはT字型で、ビルの窓を掃除する人が持っているタイプだったのですが、今回は新型。T字型の取手の部分が無いタイプを買ったそうです。定規の様な感じ。“100均”はコストとの闘いです。メーカーは7円でも安くする為に考えて、「家で使うのなら、この取手、いらなくね〜」と気がついたらしい。で、実際家で使ってみたら確かに、取手いらんわ。と。ザ・企業努力! 感心しているうちに、もう17時。お開きの時刻となりました。

みなさま、どうかお身体に気をつけて、お過ごしください。



当事者等中心で、申し込み先着8名で当日受付もしますが、申込者優先です。必要に応じてマスク着用、手指消毒、連絡先確認(氏名又はニックネーム、メールアドレスまたは電話番号)、にご協力願いたします。

次回: 2025年4月13日(日曜日) 13時30分~17時

場所: 豊島区立産業振興プラザ (IKE・Biz) 4階 地域活動交流センター会議室